
Compte rendu de réunion Codep  

16/06/2017 

MDS 

 

Présent : Alain Gille, Pascal Long, Jean Louis Sabatier, Sylvain ?, Patrick Tixador, Agnès 
Tardit  

Invité : Erwan Buffet 

Excusé : Axel Heywang, Farid ? , Rémi Landri 

 

18h 

Départ du coordonateur ETR ainsi que du CTN en charge de l’occitanie present la journée 
pour des rendez vous avec des acteurs du territoire (projet salle castelnau le lez, directeur HN 
CREPS, responsable du CODEP)  

Arrivé des premiers membres du bureau et tour de table pour connaitre les points de vue de 
chacun sur le projet et sur les possible problèmes ou question rencontrés. 

Erwan : Projet de mutualisation indispensable ; poteaux prêter pour le championnat 
départemental à Mèze toujours pas rendu. 

Sylvain : Manque d’idées et d’axes pour développer les petits clubs et leurs jeunes. 

Jean Louis : Peu de jeunes sur les tournois 

Trop limité au niveau départemental pour prétendre pouvoir posséder une structure 
permanente ou semi permanente pour l’accès vers le haut niveau. 

Le Championnat départemental Adulte (et jeune) doit être revu en terme d’image  et de 
priorité au sein du département. L’élan lancé par Alexandre Heywang cette saison doit être 
maintenu et la culture de cette compétition doit être améliorée  pour devenir « la pierre 
angulaire » des compétitions sur le territoire. (idées proposé ; grosse communication sur la 
valorisation des points sur cette compétition ; en faire une fête départemental) 

Créer et organiser une coupe départemental adulte. L’idée serais de garder les équipe ICD et 
au sein même du championnat leurs proposer cette coup qui est un sytème de compétition par 
équipe à élimination direct. Un règlement doit être créer et si les délais le permette, cela 
pourrais voir le jour dès la saison à venir. 

Pascal : Besoin important de developper l’approche avec les parents de joueurs. Ces parents 
qui sont le vivier du bénévolat aujourd’hui et qui seront les premier  investis sur le parcours 
sportif de leurs enfants. 



Proposition : Créer un tuto sur des reflexes d’accueillant pour aider les responsable de 
créneaux (jeune mais pas que) à accueillir et intégrer les parents au sein du créneau et à plus 
long terme de la structure.  

Réunir l’ETD pour les sensibiliser à mettre l’accent sur cette démarche afin qu’il le 
communique au sein de leurs associations. 

 

Patrick : Problème concernant la visibilité du Codep sur toute manifestation. (pas de maillot, 
pas assez de communication, de publicité, de photos…) 

19h 

Début de la séquence : « Actions saison 2017-2018 » 

En s’inspirant du « projet de développement Codep 2024 », différents points préparer par 
l’Agent de Développement ont été abordés. 

1. Les Jeunes 
a. Fusionner les stages Codep au weekend de RDJ-TDJ ainsi qu’un rajout s’un stage 

Codep de 2 jours pendant une vacance scolaire (a définir). 
- Gain de weekend 
- Organisation facilité 
- Suivi des jeunes plus efficient 
- Logistique grandement facilité. 

Choix validé par le Comité à l’unanimité. 

b. Labelisation EFB. L’objectif  est de valoriser le travail effectué en club pour les 
jeunes. A été donné, une proposition de catalogue ou les clubs pourront 
commander en fonction des points reçu pour leurs labellisation. 
Bonus : Effort à la création 
Le Budget alloué sera déterminé après le bilan total de la saison. 
 
Choix qui restera a valider durant la saison à venir 

 

c. Mise en place des ICJ (Interclub Jeune) 

Organiser une ou deux journées pour le championnat ICJ 

Remise de plusieurs récompenses (cri de guerre, tee-shirt, ambiance…) 

d. Coupe Intercomité 

La Ligue propose de mettre en place une équipe départemental pour une coupe 
d’Occitanie. 



Accord après validation des finances. 

e. Centre de formation 
Repousser pour la saison suivante faute de communication entre les principaux 
acteurs et accueillants du projet 

 

2. La Formation 
a. Mise en place d’un pack AB pour la saison 2017-2018. 

Faire une communication lors des inscriptions ou renouvellement de licence.  
Annulé si moins de 8 stagiaires. 

 
3. Service civique 

Création d’une fiche de poste et mise en place d’une mission de service civique qui 
aura pour rôle : «Soutien logistique et présentiel auprès des actions de l’agent de 
développement » 
Coût : 6,31 Euros/mois 
 

4. DESJEPS 

L’agent de développement à indiquer que les test de séléction pour la prochaine 
session du DESJEPS se ferais courant juillet 2018. Prevoir une évolution et/ou 
notamment un deuxième emploi pour palier à son absence. 

 

Fin de la réunion par manque de temps (22h fermeture de la maison des sports) 

 

Sujet non abordé mais qui le serons par le biais de la visioconférence 

- Mise en place d’une newsletter 
- Répartition des rôles à chacun 
- Harmonisation du calendrier 
- Validation de Sentez vous sport par le CNOSF 
- Démarche pour accueillir une compétition jeune de niveau régional minimum 
- Recalcule du tarif horaire des prestations de l’agent de développement en y 

rajoutant le coût des frais administratif (PSL 34) 


